

MERCURE

HOTELS

GRENOBLE MEYLAN



UN HÔTEL SITUÉ AU CALME, AUX PORTES DES ALPES & LABELLISÉ CLEF VERTE !

Le Mercure Grenoble Meylan offre une expérience combinant **la vie urbaine et la nature**. Situé à **proximité d'Inovalée**, à seulement **15 minutes de Grenoble**, dans les **contreforts sud de la Chartreuse**, Meylan présente un **cadre paisible** et serein. Notre hôtel, rénové en 2022, est renommé pour son **charme et son authenticité**. Venez déguster une cuisine **terroir et fromages** concoctée par notre restaurant "**A l'Epicierie**" Meylan! Pour vos séminaires et vos journées d'étude, notre hôtel 4 étoiles propose 5 salles de réunion et des espaces de co-working. Profitez de votre séjour d'affaires ou de loisirs pour admirer la vue depuis le fort de la Bastille, vous balader dans le Parc Naturel du Vercors ou skier en stations.

60 CHAMBRES DONT 12 CHAMBRES PRIVILEGES

Le Mercure Grenoble Meylan propose des chambres non-fumeurs de 25m² aux tons apaisants. Certaines chambres offrent une vue sur le parc et les montagnes. Vous pouvez choisir entre les catégories "Classique" ou "Privilège" pour profiter de services spéciaux comme un grand lit de 180*200 et des peignoirs. Toutes les chambres sont conçues pour une ou deux personnes, avec la possibilité d'ajouter un lit bébé sur demande, selon disponibilité.

ACCÈS.

Train : gare à 8 km, puis prendre le bus C1 arrêt "Plaine Fleurie" ou le tramway arrêt "Grand Sablon" (10min de marche ensuite). Tramway depuis Grenoble : ligne B. **Voiture** : A48-Lyon / A51/N75 / A41: direction Genève/Chambéry > sortie La Tronche en serrant à gauche puis poursuivre sur A41 Grenoble Centre > 1er Feu à droite, l'hôtel se trouve à votre gauche, faites demi-tour au prochain carrefour puis insérez-vous dans la contre-allée à droite après l'arrêt de bus. **Avion** : aéroport de Grenoble à 40km et Lyon à 90km.



A QUIETLY LOCATED HOTEL, AT THE GATEWAY TO THE ALPS & CERTIFIED GREEN KEY!

The Mercure Grenoble Meylan provides a blend of city living and natural surroundings. Situated close to Inovalée, just a 15-minute drive from Grenoble, in the southern foothills of the Chartreuse, Meylan offers a tranquil and peaceful environment. Our hotel, renovated in 2022, is celebrated for its allure and genuineness. Indulge in terroir and cheeses cuisine prepared by our restaurant "A l'Epicierie" Meylan! For your seminars, corporate events, our 4-star hotel presents 5 meeting rooms and collaborative workspaces. Make the most of your business or leisure visit to admire the panoramic view from the Bastille fort, wander in the Vercors Natural Park, or ski in the nearby resorts.

60 ROOMS INCLUDING 12 PRIVILEGES ROOMS

The Mercure Grenoble Meylan provides elegantly furnished non-smoking rooms, beginning at 25m². Certain rooms afford a scenic outlook of the park and mountains. Guests can select between the "Classic" or "Privilege" classifications to enjoy exclusive amenities like a spacious 180*200 bed and plush bathrobes. Each room is tailored for single or double occupancy, with the option of requesting a baby cot, subject to availability.

ACCESS.

Train: station 8 km away, then take the C1 bus to the "Plaine Fleurie" stop or the tram to the "Grand Sablon" stop (10min walk from there). Tram from Grenoble: line B. Car: A48-Lyon / A51/N75 / A41: direction Geneva/Chambéry > exit La Tronche, turning left then continue on A41 Grenoble Center > 1st traffic light on the right, the hotel is at your left, make a U-turn at the next crossroads then enter the service road on the right after the bus stop. Plane: aerodrome 6km away and Grenoble airport 40km and Lyon 90km.

34 Avenue de Verdun 38240 MEYLAN [mercuregrenoblemeylan](https://www.mercuregrenoblemeylan.com) | [atypio.com](https://www.atypio.com) | [a-lepicierie.com](https://www.a-lepicierie.com)

Individuels : H2948-SB@accor.com +33 (0)4 76 90 83 83 Séminaires : commercial@atypio.fr +33970249239



RESTAURANT "A L'EPICERIE"

Immergez-vous dans l'univers gourmand "A l'Epicierie". Savourez une cuisine élaborée à partir d'ingrédients de qualité : fruits et légumes provenant de ses fermes urbaines*, condiments, vins, cafés et fromages de producteurs et artisans français renommés. Cette cuisine, authentique et généreuse, propose des menus de saison et des soirées raclette inoubliables*. L'ambiance évoque les épiceries traditionnelles avec ses casseroles en fonte*, sa table d'hôtes et ses étagères d'épicerie élégantes, le tout approuvé par le chef étoilé Julien ALLANO, ambassadeur de l'enseigne.

**disponible dans certaines adresses "A l'Epicierie"*

"A L'EPICERIE" RESTAURANT

Immerse yourself in the gourmet world of "A l'Epicierie". Enjoy cuisine crafted from premium ingredients: fresh fruits and vegetables from its urban farms*, exquisite condiments, wines, coffees, and cheeses sourced from esteemed French producers and artisans. This dedicated cuisine is genuine and abundant, presenting seasonal menus and memorable raclette events. The ambiance reminiscent of classic epicery stores features cast iron cookware*, communal dining tables, and refined epicery displays, all endorsed by Michelin-starred chef Julien ALLANO, the brand's ambassador.

**available in certain "A l'Epicierie" addresses*

SÉMINAIRES, RÉCEPTIONS & RÉUNIONS

SEMINARS, RECEPTIONS & MEETINGS

Noms Names	M ²	Théâtre Theater	U U	Classe Class room	Pavé "Pavé"	Cabaret Cabaret	Banquet Banquet	Cocktail Cocktail
A	SNOW KITE	20	—	—	8	—	8	—
B	KITE SURF	50	30	16	20	16	18	36
C	PARAPENTE	50	30	16	20	16	18	36
D	DELTAPLANE	75	50	22	30	26	23	45
B+C		100	66	32	40	30	30	60
C+D		125	80	40	50	34	35	70
B+C+D		180	130	—	70	—	60	120
E	FUNPARK	110	70	30	40	30	—	60

Assis Sat Debouts Standings Buffet Buffet

BAR "A l'Epicierie"	30	45	—
RESTAURANT "A l'Epicierie"	70	100	70
TERRASSE "A l'Epicierie"	40	60	40

Réception 24/24, welcome check-in, fast check-out, parking privé (gratuit) / garages (payants), bagagerie, wifi inclus, hôtel non fumeur, accès aux personnes à mobilité réduite, room service

Reception opened 24/24h, welcome check-in, fast check-out, private parking (free) / garages (paying), luggage room, WIFI included, non-smoking, reduced mobility access, room service